
INR 11/2025 
OGGETTO : Interrogazione del consigliere del Gruppo Partito Democratico Alessandro Masi sul 
sovraffollamento e talvolta ritardo degli autobus e pollicini negli orari di ingresso e di uscita delle 
scuole in Città. 

 
Il Consigliere del Gruppo Partito Democratico Alessandro Masi ha presentato la seguente 
interrogazione che integralmente si trascrive: 
 
“” 
 

PREMESSO 

- che il trasporto pubblico per le alunne e gli alunni delle scuole superiori avviene in Città attraverso 
il servizio di trasporto pubblico di Autolinee Toscane con gli autobus e i pollicini; 

- che soprattutto i servizi garantiti da questi ultimi pollicini per il collegamento dall’anello di 
Coroncina - Strada Massetana e Pescaia verso Fontebranda e San Marco negli orari di ingresso e di 
uscita delle scuole risultano sovraffollati e talvolta non sempre puntuali rispetto agli orari 
programmati, con disagio per l’utenza ed  il rischio, appunto, di ritardo rispetto all’ingresso e 
all’uscita delle scuole;  

 
TUTTO CIÒ’ PREMESSO 

si interroga la Sindaco o il competente Assessore per conoscere: 
 

se l’amministrazione abbia intenzione di verificare il fenomeno del sovraffollamento e 
dell’eventuale ritardo degli autobus e dei pollicini negli orari di ingresso e di uscita delle 
scuole e  di attivarsi presso Autolinee Toscane per migliorare il servizio negli orari di scuola, 
verificando la possibilità di corse aggiuntive o l’impiego di mezzi con maggiore capienza. 

 
 

  
Siena, 22/01/2025 
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